
Newsletter de juillet … non, d’août
… ah non, de la rentrée en fait.

Reprenons, où en étions nous ?

La fibre de SCANI « la mal comprise »

C’est quasi hebdomadaire à présent :

- « oui, bonjour, ce serait pour résilier, j’ai enfin eu la fibre »

- « pas de problème, mais vous savez que SCANI fait aussi de la fibre ? »

- « oui enfin, vous l’achetez à Orange, autant être en direct »

- « euhhh non, on n’achète pas plus notre internet à Orange qu’avant, on le fabrique nous 
même, comme n’importe quel fournisseur d’accès »

- « Ah bon ? Ah ben on aurai du rester chez SCANI alors ! »

On se console en se disant  que certains reviendront,  une fois leur  année d’engagement
passée,  mais  c’est  tout  de  même  rageant,  on  se  demande  ce  qu’on  a  loupé  sur  la
communication.

Donc on va le re-dire : 

SCANI FAIT DE LA FIBRE !

On profite d’un peu de place sur cette une de la newsletter pour signaler que le bilan moral de
l’année 2022 ne va plus tarder et qu’à cette occasion, on adorerai voir de nouvelles têtes au
sein des conseils d’administration et de surveillance.

Pour candidater ? Il suffit de venir un mardi après midi à Joigny pour qu’on discute !



ATELIERS
NUMÉRIQUES ?

Trois  ateliers  numériques
ont  été  organisés  entre  le
printemps  et  l’été.  La
fréquentation n’était pas au
rendez-vous,  nous  allons
donc  revoir  la
communication  autour  de
ces évènements avant de les
reprendre en fin d’année.

PROCHAINES
RÉUNIONS

La  prochaine  réunion
décisionnelle  aura  lieu  le
mardi 26 septembre au B38
à Joigny.

LES RÉSEAUX
SOCIAUX DE SCANI

Hey pssst  ! Tu sais qu’on a
un  Twitter et  un
Facebook ? Il se passe des
choses sympa et tu pourras
être  au  courant  de
certaines  choses  avant  de
recevoir  la  Newsletter  !
Voir  même  du  contenu
100% EXCLUSIF ! 

DEVENIR ACTIF

Vous  voulez  devenir  un
actif  de  la  coopérative ?
N’hésitez pas à venir nous
voir ou à nous contacter !

En bref ...

Le Festival Catalpa

Une fois de plus,  SCANI et  les copains de
Virtua Networks ont fait  en sorte d’apporter
du  wifi  public  sur  le  site  du  festival.  Cette
année est un succès total, du wifi public fibré,
pour  garantir  un  débit  confortable,  mêlé  à
une  couverture  intelligente  à  l’aide  de  nos
antennes. Ce sont donc 52 000 spectateurs
qui ont pu profiter de ce réseau mis en place
en un temps record !

De  plus,  ce  sont  nos  amis  de  La  Télé  de
l’Yonne qui ont géré les écrans géants des 2
côtés de la scène.

Autrement dit,  c’est encore une belle bande d’hurluberlu qui ont
tout mis en œuvre pour que cet événement se passe dans la joie et
la bonne humeur !

Les orages

Avoir du soleil c’est bien sympa, il fait chaud, on bronze, tout va
bien… jusqu’aux orages… Bah avec tout  ça,  on a eu quelques
antennes qui ont rendu l’âme. Antennes grillées, accroches cassés
avec l’antenne la tête en bas et donc remplie d’eau… enfin bref,
cela a demandé quelques jours, voir semaines à notre équipe pour
régler les soucis aux divers sites touchés. Surtout que tout ceci
s’est  passé  pendant  les  vacances,  et  donc  avec  une  équipe
réduite, sinon c’est pas drôle !

Assemblée Générale de la FFDN

Vous le savez, on fait partie de la Fédération French Data Network.
L’assemblée générale a eu lieu sur  l’île  d’Aix du 23 au 25 juin.
Timide reprise cette année après les divers évènements. Ça a tout
de même été l’occasion de travailler  à  un format  commun pour
l’échange d’information sur  la  fibre au sein de la  Fédération et,
biensûr, de se retrouver avec les quelques amis qui avaient fait le
déplacement.

https://twitter.com/scani89?ref_src=twsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Eauthor
https://www.ffdn.org/
https://www.facebook.com/scani89/?locale=fr_FR

